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　お世話になります。

　今回、事業計画実施評価に重なる形で少々趣旨とは異なる可能性がござい
ますが昨年今頃帰還し思ったこと、改善して欲しいことを述べさせていただ
きます。

　まず、今回の復興に関してはそれに異議を唱えるつもりはありません。

　町の為尽くしてくださっていることに感謝いたします。

　ただ、現在居住している住民として物言わせていただきます。

　大きい言葉、復興ということに関してです。いろんなところを新たにして
いく取り組みはもちろん大事です、しかしアンダーグランドをもっとしっか
り立て直していただけないでしょうか。

　浪江町・福島県復興交付金事業計画実績評価について、貴重なご意見あり
がとうございます。

　東日本大震災及び東京電力福島第一原子力発電所事故から10年の節目を迎
えた今、町をとりまく状況は大きく変化していることから、これまでの復興
の進捗や行政の取り組みを検証し、将来にわたって安心して豊かな生活を送
れる「持続可能なまちづくり」が必要です。

　いただいたご意見を参考にし、「持続可能なまちづくり」を進め、今後と
も町の復興に取り組んでまいります。


